

Nachrichten

KG Pängelanton begrüßte den Mai



Die KG Pängelanton feierte ihr Maifest erneut an der Lok. Pünktlich gegen 14 Uhr ließen sich die Sonne und eine große Schar von Gästen mit Bollerwagen und Léeze blicken. Ausgelassen und fröhlich wurde bei Bier, Erbsensuppe sowie Kaffee und Kuchen gefeiert. Die vorher dem schlechten Wetter zum Opfer gefallen Vorhaben wie Grillen, Live-Musik und Tombola werden am 10. Mai mit einem „Vatertagsfest“ nachgeholt. Hierzu sind wieder alle Bürger ab 11.30 Uhr eingeladen.